

Europa und der Stier

Es war einmal ein Mädchen namens Europa. Europa war eine sehr gute Tänzerin. Als sie auf den Stier Zeus traf. Zeus und Europa verstanden sich sehr gut. Zeus ließ Europa auf seinen Rücken steigen. Aber statt sie nach Hause zu bringen Entführt er Europa. Er liebte sie zwar aber er beachtet sie kaum. Aber Europa liebte ihn sie wusste nicht, dass er fremdgeht. Europa hat es erst gemerkt, als er sie zum 4. mal alleine gelassen hat. Und so ist Europa entstanden. Europa ist unsere Heimat.

Ende

Von Jana Goebels

